

So funktioniert das Losverfahren



Die Teilnehmenden eines Bürgerrats werden zufällig per Los aus dem Melderegister ausgewählt. Das Melderegister ist eine Liste aller registrierten Einwohnerinnen und Einwohner eines Ortes. Das Los kann jede und jeden treffen! Es werden meistens mehr Menschen eingeladen, als am Ende teilnehmen, weil die Teilnahme freiwillig ist und man auch absagen kann. Beim Losverfahren können bestimmte Punkte, wie zum Beispiel Alter, Geschlecht, Bildung oder Migrationshintergrund berücksichtigt werden. So wird dafür gesorgt, dass auch Menschen dabei sind, die normalerweise wenig gehört werden und eine vielfältige Gruppe zu den Themen vor Ort miteinander ins Gespräch kommt.